

**CV DE**

Hamead Ahrary ist seit Januar 2022 Bereichsleiter Wasserstoff bei VERBUND. Er ist für die Entwicklung und Umsetzung der Wasserstoffstrategie von VERBUND verantwortlich. Hamead Ahrary hat fast 20 Jahre lang erfolgreich verschiedene Führungspositionen in der europäischen Energiewirtschaft innegehabt. Sein Fachgebiet basiert auf Erfahrungen in den Bereichen Erdgasmärkte, Marketing & Vertrieb, Handel sowie Geschäfts- und Marktentwicklung. Vor seiner Tätigkeit bei VERBUND war Hamead Ahrary für die europäischen Aktivitäten von WINGAS verantwortlich.

**CV EN**

Hamead Ahrary is Director Hydrogen at VERBUND AG since January 2022. He is responsible for the development and implementation of VERBUND's hydrogen strategy. Hamead Ahrary has successfully been holding several leadership positions within the European energy industry for almost 20 years. His field of expertise is based on experience in natural gas markets, marketing & sales, trading, as well as business and market development. Before VERBUND Hamead Ahrary was responsible for the European activities of WINGAS.